



Lundi 17 octobre: Erasmus

publié le 17/10/2022 - mis à jour le 09/11/2022

Lundi 17 octobre :

Ce matin rendez-vous à l'école Al Andalus à 8h, il fait bon.

L'école est en faite une cité scolaire car il y a des élèves de la maternelle jusqu'à 15/16 ans. C'est l'âge de fin de la scolarité obligatoire, ensuite les élèves qui souhaitent continuer à l'université vont deux ans dans une école préparatoire à l'université. Mais l'école reste d'une taille raisonnable car il y a deux bâtiments, un pour les maternelles et l'autre pour les plus grands. De plus il n'y a qu'une classe par niveau.

Nous sommes particulièrement bien accueillis et Juani (la « chef » de l'équipe espagnole) remercie particulièrement la France, notre équipe, les élèves et leurs parents pour l'accueil particulièrement chaleureux qui leur a été fait lorsqu'ils étaient en France. Chaque élève se voit ensuite remettre un petit sac avec plein de petits cadeaux typiques, mais on ne dit rien de plus pour laisser la surprise aux parents.

Ensuite le président de l'école qui est également professeur d'éducation physique organise des jeux pour faire connaissance. C'est très convivial. Les élèves s'amusent beaucoup, parlent entre eux. Le but était de briser la glace, mais elle était déjà bien fondue !!!

Ensuite nous partons à travers la petite ville de Tomares en direction de la mairie. C'est un très beau bâtiment blanc ancien, dans l'entrée il y a un grand arbre, puis l'on arrive dans un patio où il y a plein de citronniers, les branches d'arbre ploient sous le poids des citrons mais pour l'instant ils sont encore verts.

Le maire nous reçoit et présente sa ville dans un anglais très honorable. De nouveau les élèves reçoivent un beau sac à dos en cadeau (rouge ou bleu).

Nous ressortons ensuite dans le parc de la Mairie autrefois cela servait de lieu de pâturage aux chevaux qui tiraient les carrioles du maître de maison.

Nous avons droit à un encas typiquement espagnol, des tartines de pains recouvertes d'huile d'olive et de pulpe de tomates (c'est très bon !!!!) et des petits gâteaux au chocolat, en boisson il y a au choix jus d'orange, eau, jus d'ananas etc

l'encas est très apprécié !

Nous organisons ensuite des jeux dans le parc, l'ambiance est au beau fixe. Comme le temps, il fait maintenant très chaud (environ 32 degrés).

Nous partons pour le gymnase de la ville et nous passons un peu plus d'une heure à faire du sport (c'est climatisé !), nous faisons notamment un jeu où les yeux bandés nous devons échapper à un « loup » qui tient un ballon avec une clochette.

Nous retournons à l'école il est 14h30 et les élèves vont rentrer dans leurs familles pour diverses activités : déjeuner, sieste, shopping etc.

A suivre....